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床屋でさわられた
　この間、あるＡＬＴと「床屋の看板
柱」って英語で何というかという話を
しました。二人とも忘れたので、アイル
ランド人のＡＬＴに訪ねると「barber 
pole」と答えました。それからそのアイ
ルランド人が日本の床屋で経験したこと
を話してくれました。
　「カットの後で突然僕の肩をマッサー
ジし始めた。もしかして床屋さんはゲイ
かと思った。びびったので、肩をすく
めた。でも、彼は自分の家族とか僕に彼
女か妻がいるか聞いてきたので、これは
サービスに含まれているのだなと感じ
た。」という話を聞いて僕たちは爆笑し
ました。アメリカの床屋ではマッサージ
やシャンプーなどのサービスはありませ
ん。（少し前はひげそりもありましたが、
それもだんだんなくなりました。）アイ
ルランドの床屋ではマッサージという
サービスがないと分かりましたが、床屋
といえば、カットだけなので、値段も安
いのです。日本の床屋と美容院の値段を
聞いて驚くＡＬＴが少なくないと思いま
す。
  床屋さんは昔、外科医を兼ねていて、
扁桃腺を取り出してくれるという話を聞
いたことがあります。ウィキペディアで
調べると、抜粋：「床屋の看板柱の由来
は放血に関わることがあります。欧州の
中世に床屋さんは手術と抜歯をしたとい
う。赤と白のしまは包帯を記号で表して
います。もとは、包帯を洗濯して柱に干
した。風に吹かれて、一緒に巻き、近代
の床屋看板柱のしまに似た渦巻き形にな
ります。青はよくアメリカの看板柱に見
えます。国家代表色に敬意を表するかも
しれません。」ということです。

この文章は、デイビットさんが日本語で書いています。
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町消防団長に
長岡　宏氏

教育長に
村木　登氏

　12月１日、町消防団長に長岡
宏氏（68歳・新町）が再任され
ました。
　長岡氏は平成９年12月１日か
ら団長を務め今回は４期目。消
防歴43年の大ベテランは、抜群
の指導力で、今後４年間311人
の消防団員を引っ張ります。

　12月24日の教育委員会で、村
木登氏（65歳・田子）が教育長
に再任されました。 
　村木氏は、平成17年12月25日
から教育長を務め２期目。任期
は４年間です。平成８年から３
年間、小屋瀬小学校長として本
町の教育に携わった経験などか
ら今後も引き続き町の教育行政
に取り組みます。長　岡　　宏　消防団長

村　木　　登　教育長

農地制度が変わりました
　昨年６月24日に「農地法等の一部を改正する法律」が公布
され12月15日施行。新たな農地制度がスタートしました。
　新たな制度は、農地の減少を食い止め、農地を確保すると
ともに農地の貸借をしやすくして、農地を最大限に利用する
ことをねらいとしています。
《問い合わせ先：町農業委員会事務局　℡66-2111　内線251》

【農地の貸借規制を緩和】
農地を利用できる人の範囲が拡大さ
れ①農作業常時従事以外の個人、②
農業生産法人以外の法人も追加。ま
た、農地の所有者から委任を受け、
市町村が代理して担い手に貸し付け
を行う事業が新設されました。

【農地転用への罰則を強化】
農地の違反転用などに対する処分・
罰則が強化されます。
違反転用の場合…３年以下の懲役ま
たは300万円以下の罰金（法人は１億
円（これまでは300万円）以下の罰金）

【遊休農地への指導を強化】
耕作していないすべての遊休農地が
指導の対象です。これまで農業委員
会が自主的に行ってきたパトロール
が法定化されました。遊休農地の所
有者などに農業委員会から耕作確認
などの通知をします。

【農地の相続は届け出を】
相続などで農地を取得した人は、市
町村の農業委員会に届け出が必要に
なります。所有者が耕作できない場
合などは、農業委員会が貸し借りの
あっせんを行います。

中六角保広/
なかろっかく やすひろ
昭和42年、中村に生まれる。県
立盛岡北高校卒業後、北海道の
牧場で２年、カナダで１年間の
酪農研修後実家の中六角牧場で
酪農に従事。

意欲ある農業を実践　　　
中六角保広さんに「担い手賞」

ふるさとＣＭ大賞
町商工会青年部「絆

きずなぢから

力」で大賞

　中六角保広さんは12月15日、岩手県民会館で開かれた平
成21年度いわて農林水産躍進大会で、いわて農林水産振興
協議会会長表彰「意欲ある担い手賞」を受賞しました。
　高校卒業後、国内外で研修を積んで実家の酪農業に従事
して20年の中六角さん。就農当時は10頭だった搾乳牛は、
今や子牛も含めて約100頭を数えるに至っています。この
間、中六角さんは一貫して乳牛改良に力を入れてきました。
「改良された体力の強い牛は、現在のように飼料の高騰や
乳価が下落しても無理が効きます。改良は目に見えない預
金のようなもの」と穏やかな口調で語る中六角さんは、町
はもとより県の共進会でも名誉賞の常連。岩手県北ホルス
タインクラブ会長と県ホルスタイン改良同志会副会長を務
め、会員相互の勉強会で講師として指導に当たるなど若手
のリーダーとして町内外の酪農後継者を引っ張ります。
　家業の酪農に就いて20年。「目標は所得率の向上。支出
を抑える工夫をしなくては」と節目の年の大きな受賞でさ
らにバージョンアップを目指します。

　12月６日、盛岡市で開かれた「ふるさとＣＭ
大賞 in IWATE2009」（岩手朝日テレビ主催）
の審査会で、葛巻町商工会青年部（志田一将部
長）が制作した「絆力（きずなぢから）」が大
賞を受賞しました。
　作品は町をＰＲする30秒コマーシャルで、葛
巻小６年生全員が34人35脚に取り組む姿と町民
が肩を組んで町民の絆を表現。「確かめたい事
があります」「助け合う事」「繋がる事」「未来
へ繋がる」そう「くずまきの絆」「次は皆さん
の目で確かめて下さい」と結びました。制作を
担当した山形尚之さん（茶屋場）は、「葛巻町
民の結束を、ぜひ葛巻に足を運んで見てほしい」
と思いを込めたと、充実感たっぷりに話しまし
た。審査会で、司会を務めた映画監督の山本晋
也さんも「昨年の作品は、ない！ない！ない！。
今年は一転して人が出てきたのには驚いた」と、
作品の新鮮さが審査員の心に響いた様子を語り
ました。
　このＣＭは、岩手朝日テレビから今後365回
お茶の間に届けられ、２月４日には 岩手県代
表として仙台市で開催される「東北ふるさとＣ
Ｍフェスティバル2010」に参加し、東北６県に
も放送されます。

岩手朝日テレビ主催

㊤12月23日、グリーンテージで行われた
「受賞記念祝賀会」で、ＣＭに出演した葛
巻小６年生34人が撮影の様子を再現。息
のあった34人35脚で「絆」を披露。予定
していた審査会にインフルエンザで学年閉
鎖のため出席できなかった６年生に、来町
した岩手朝日テレビの小林直紀取締役編成
業務局長から再度表彰状も贈られた　㊦大
賞受賞報告に町長室を訪れた（左から）山
形尚之さん、鈴木町長、野手章さん、志田
一将部長、鍋倉一仁さん、觸澤副町長
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